



## Malus Evereste

'Evereste' (*Malus* PERPETU 'Evereste') es un cultivar de manzanos de flor o manzanos japoneses (género *Malus*). Es uno de los cultivares más extendido y se debe a su resistencia a enfermedades y plagas, y a la belleza de sus flores y frutos.



Malus Evereste au printemps

### Descripción

Se trata de un pequeño árbol caduco, con forma columnar redondeada llegando a medir 5 metros tanto de alto como de ancho.

Las hojas son ovoides color verde oscuro virando a amarillo anaranjado en otoño.

Sus flores pequeñas pero muy abundantes son inicialmente rosadas y posteriormente blancas al abrirse.

Sus frutos son pequeñas manzanas de 1 a 3 cm de diámetro, insípidos pero muy apreciados por los pájaros y que permanecen en el árbol una gran parte del invierno.

La calidad y abundancia de su polen lo convierten en un excelente polinizador para manzanos de fruta.

### Origen

El varietal Evereste es el resultado indirecto de una investigación destinada a mejorar la resistencia de los manzanos de fruta, iniciada en Estados Unidos y continuada en el INRA de Angers (Francia). Es el resultado del cruce de *Malus pumila* 'Rome Beauty' × *Malus floribunda* que dió una descendencia utilizada como macho para polinizar *Malus pumila* 'Jonathan'. Posteriormente un descendiente fué polinizado por *Malus pumila* 'delicious' y este último, en fecundación libre dió lugar a la selección de 'Evereste' en 1977. El primer cruce se efectuó en 1910, tratando de introducir el gen resistente a una enfermedad de los manzanos de fruta.

El cultivar era autoestéril (es decir no auto-fecundable) y los seleccionadores buscando integrar progresivamente diferentes cualidades escogieron la selección en los descendientes y retro-cruzar con variedades diferentes lo que explica el recurso a los varietales 'Jonathan' y 'Delicious'.

Fué el investigador que la obtuvo quien **la nombró EVERESTE: EVE por la manzana de Eva y RESTE porque los frutos se quedan en el árbol durante parte del invierno.**

La aparición de copias ilegales y las campañas de marketing transformaron progresivamente el nombre en 'Everest' con el argumento de que el color blanco de la floración recordaba las nieves del ...Everest. El varietal se comercializa desde 1978 y dió lugar a dos descendientes:

*Malus* Coccinella 'Cortarou' y  
a la variedad enana *Malus* PM'ZAI'Courtabri

**POSICIÓN EN EL ARBORETUM:**

° REGO: al lado del Pendello





